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質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

１  特定非営利活動法人鶴ヶ島市体育協会への活動支援  

  について（４０分）  

 鶴ヶ島市におけるスポーツの普及・発展を図ることに

より、市民生活の向上及び健康で明るいまちづくりに寄

与することを目的として、特定非営利活動法人鶴ヶ島市

体育協会（以下「体育協会」という。）が、平成２６年４

月に設立されました。体育協会の主な活動としては、「市

民体育祭」や「陸上競技記録会」などの主催事業の開催、

加盟団体との連携による各種スポーツ大会・教室等の開

催があります。特に事業では、明日の鶴ヶ島を担う青少

年の健全な心身の育成、競技力の向上を目的に、子ども

たちが参加できる大会やスポーツ教室等に力を入れて取

り組まれております。  

 市教育委員会重点施策では、基本目標「６  生涯学習・

スポーツの振興」を掲げ、具体的な取組として、「市内ス

ポーツ団体の統括組織である体育協会に補助金を交付

し、同会が主催・共催・後援する各種スポーツ・レクリ

エーション事業を通じて、市民の健やかな心身を育むこ

とを目的にスポーツの普及を図ります。」とされておりま

す。  

 このようなことを踏まえ、体育協会の現状について以

下の質問をいたします。  

  

（１）加盟団体数・会員数について  

   （平成２６年度と令和２年度の比較は）  

（２）市との連絡調整について  

（３）スポーツ推進委員連絡協議会との協力体制につい

て  

（４）市民体育祭の在り方について  

（５）国が進める地域運動部活動推進事業について  

（６）自主財源確保への支援について  

（７）育成・援助について  

（８）補助金等の交付について  

（９）実績、成果及び評価について  

（ 10）更なる期待と今後の役割について  
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